

# DJK Marktsteinach

## Faschingsausklang

Zum Faschingsausklang lud die DJK Marktsteinach ins Sportheim zum Kesselfleischessen ein. Alternativ wurde auch noch Pizza angeboten. Ein närrisches Treiben fand in der Turnhalle beim Kinderfasching statt. Es ging heiß, bunt und lustig her. Viele Faschingsfreunde kamen in ihren originellen Verkleidungen um sich nochmal so richtig auszutoben. Wettkampfspiele, Tänze und Wettessen ließen keine Langeweile aufkommen. Auch die Mamas und Papas waren zum Mitmachen aufgerufen. Viele Naschsachen gab es zu erhaschen. Kaffee und Kuchen, Wienerli und Getränke rundeten das Event ab.

Die Gymnastikabteilung organisierte den abwechslungsreichen und lustigen Nachmittag. Ein herzliches Dankeschön an das Team. Außerdem vielen Dank an die Kuchenbäcker/innen und die Helfer vor Ort, sowie beim Auf- und Abbau.



Das Orgateam